

derartige Fälle schon eine Seltenset; denn von
dem Verbearbeiter der Constitutiones kann man
es zulegst nicht verlangen, dass er erst sämtliche
Arbeiten, auch die kleinen und kleinsten durch-
forsche, wo schon in den grossen soviel zu tun war,
und soviel zuerst gehoben werden musste. Und
ich trage dem auch noch immer Rechnung, denn es
vergeht keine Woche, wo ich ^{nicht} nach dieser oder jener
Richtung hin die Sammelarme ausstrecke und
unvermeidlich betriebe bin, der (angefähr mit dem
Beginn des Druckes von III_1 , beschlossenen) Erwei-
terung des halbkreises gerecht zu werden, an der
ich übrigens selbst viele Freunde habe, denn mein
Auge ist inzwischen schärfer geworden für die